

Compte-rendu 1^{er} Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) le 07 février 2022

Accueil des jeunes dans la salle du Conseil par les membres de la commission présents. 11 jeunes sont présents et donc 6 sont absents et excusés :

Présents	Absents
BIASCH Nicolas	BINGER Baptiste
BITSCHNAU Noé	CAMMARATA Enzo
BRIOT Raphaël	KLEIN Gaspard
CARRIER Lise	LAGRANGE Mathilda
FRIEDRICH Hugo	LAMBIN Léon
HEISSLER Nathan	OLIVERO Arthur
HUTH Romane	
JUNG-MATHIS Jean	
LOIODICE-BARDA Faustine	
STEINER Eva	
SYREN Cassandra	

1. Qu'est-ce qu'un conseiller municipal?

Après une petite présentation de la fonction de Conseiller Municipal et de l'importance du droit de vote et de la démocratie par Honoré, maire du village, Jean Paul, adjoint en charge de la commission jeunesse prend la parole pour un petit discours de bienvenue. Il présente également aux Jeunes l'écharpe d'élu local et la façon de la porter convenablement en prenant exemple sur la statue de Marianne.

Après ce moment d'attention, Jean Paul et Honoré ont procédé à l'installation des jeunes, un par un, avec remise d'une écharpe de Conseiller Municipal Jeune et d'un cahier offerts par la municipalité.

Les jeunes élus ont également eu une fiche de présentation à remplir pour le prochain Conseil ainsi qu'une invitation pour la photo du Républicain Lorrain le 24 février à 17h30.

2. Visite de l'école élémentaire du village :

A chaque Conseil Municipal, nous avons prévu de présenter aux jeunes élus des bâtiments ou biens de la municipalité. Nous commençons aujourd'hui par un retour à l'école élémentaire. Le tour de l'école a permis de faire émerger certaines propositions/ doléances des Conseillers :

- fuite d'eau à réparer dans les toilettes des filles ; problèmes de pression dans certains robinets
- manque de ballons pour jouer au foot ainsi que des buts fixes ou déplaçables. (Peut être y en a-t-il dans la cave de l'école, à vérifier avec Marlène)

3. Retour à la mairie :

Suite à cette visite, il a été demandé aux jeunes Conseillers s'ils ont des idées, propositions en tant qu'élus du Conseil Municipal Jeune.

Voilà quelques propositions :

- Organisation de tours à vélo par le cyclo ou autre dans la forêt, les pistes cyclables.
- Balade à pieds dans la forêt avec le garde forestier pour une présentation des arbres, des fruits, ... présents dans nos forêts.
- Réparer les abris bus (bas de la rue St Wendeling : vitre cassée + un autre arrêt de bus dans le village dont la localisation est à préciser).
- repeindre la porte des toilettes des filles de l'école (taguée)

4. Goûter offert par la municipalité :

Pour clore ce premier CMJ, nous avons partagé un moment de convivialité autour d'un goûter.